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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 令和５年７月24日（月）                 午後１時57分開会 

                                 午後４時14分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

  川 原 慎 一 委 員 長、白 石 純 一 副委員長、大 野 雅 子 委  員、 

  竹 原 信 一 委  員 

 

５ 欠席委員 

  髙 﨑 良 二 委  員、川 畑 二 美 委  員 

 

６ 事務局職員 

  議事係主任 松 林 俊 介 

 

７ 会議に付した事件 

  議会だより221号の中間チェック 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和５年７月24日（月）             開会 午後１時57分 

 

審査の経過概要 

○ 議会だより221号の中間チェック 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより221号の中間チェックを議題といたします。 

現在までの作成分については、タブレットに掲載しておりましたので、皆さんお目通し、

今、されているかと思いますが、確認のために暫時休憩いたします。 

 

（休憩 午後１時57分～午後４時３分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

まず、表紙については、住民非課税世帯への給付を含む一般会計補正予算を可決。 

あとは、委員会の中の請願・陳情について項目をつくって、こういった内容の話をしたと

いうことの内容を表紙に入れていく。 

白石純一委員 

一般会計補正予算っていうのも、本当に、これこれの予算可決でいいんじゃないですかね。 

川原慎一委員長 

はい、じゃあそれでいきますね。 

最後に、各議員が市政を問う一般質問というのも入れるということで、表紙はそれでいき

ます。 

２ページ、３ページに関しては、お話にあったもの、人事案件についてのところに議案の

番号を入れます。 

あと、請願・陳情に関してのものも入れて、注釈として次のページ、委員会、委員長報告

の部分の説明がございますので、詳しくはという形で注釈をこの中の総括の中に入れるとい

う形でやってまいります。 

これに関しても、出来た時点で委員の皆さん方にモアノートけ、ロゴチャット。 

〔発言する者あり〕 

とりあえず確認できるようにします。 

白石純一委員 

モアノートに入れて、ロゴチャットでお知らせを流していただければありがたいです。 

川原慎一委員長 

じゃあ、そういった形をとるということでお願いいたします。 

あと、一般質問に関しましては、確認を、まだ自分のものに関しての確認をとれていない

議員に関しては、お流しして確認をしていただくということにいたします。 

15ページと16ページ、15ページの下段の議案・審議・議決結果と16ページ上段の議会を知

ろうという部分を入れ替えるという形をとります。かつ、議案・審議・議決結果も、この表

の中にある議案45から56までの人事案件については、まとめて載せるということにいたしま

す。省略できる部分に関してもうちょっと、例えば陳情第４の少人数学級の部分も最初の総
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括のところで省略したように乗せるという形をとりますので、ほかの陳情、請願についても、

一応、そのようにします。 

あと、海の家の陳情第５については、一部採択の方がいらっしゃいましたので、そこに関

しては印を変えて、表の見方の部分で説明書きを入れるということでよろしいでしょうか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

以上の修正で御異議はございませんでしょうか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

白石純一委員 

１件すみません。これは、前、私が委員長のときにやって、最近どうなってたかちょっと

見てないんですけど、３ページの人事案件でこの名前が出てますよね。 

そのときに、中野和徳氏、樫八重玲子氏、うじってなってるんですけど、一度、さんに変

えたんですよね。さんのほうが私はやわらかくて、氏というよりもですね、そのほうがいい

と思うんです。 

〔発言する者あり〕 

男性も。 

〔発言する者あり〕 

氏という、うじというよりも、さんで十分じゃないかと思うんですがいかがでしょうか。 

川原慎一委員長 

いかがですか。 

〔発言する者あり〕 

問題ないでしょう。さんに変えるのは問題ない。 

〔発言する者あり〕 

議案の中では氏で言ってるよね。 

いかがですか。 

〔発言する者あり〕 

これって、お願いしてするわけじゃないでしょう。 

〔発言する者あり〕 

暫時休憩します。 

 

（休憩 午後４時10分～午後４時11分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に戻ります。 

じゃあ、一応ここについてお謀りしてよろしいですか。 

人事案件について、このまま氏でいいとお思いの方は。 

〔賛成者挙手〕 

それでは、人事案件については、このまま氏でいくということで。 

ほかに何か御異議はございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、そのように決しましたので、本日の議題は以上になります。 

次回の開催ですが、最終チェックとなります。 
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最終チェックを議題として開催しますが、予定が８月１日となっておりますので、７月27

日から８月１日の中でやりたいと思っておりますが、いかがでしょうか。 

〔発言する者あり〕 

ちょっと27は一般質問の関係があるからね。 

〔発言する者あり〕 

暫時休憩します。 

 

（休憩 午後４時12分～午後４時13分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に戻ります。 

次回の開催は、８月１日、時間は何時からでいいですか。午後からがよろしいですか。 

〔白石純一委員「私は午前がいいです」と呼ぶ〕 

午前がいいですか。 

〔大野雅子委員「私は午後がいいです」と呼ぶ〕 

午後がいい。 

〔白石純一委員「いいですよ」と呼ぶ〕 

午後大丈夫ですか、白石委員。それでは午後、今日と一緒２時から、14時からでお願いし

ます。 

〔竹原信一委員「１日14時」と呼ぶ〕 

１日14時で御異議はございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、そのように決しました。 

ほかに委員の皆さんから何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散会 午後４時14分） 

 

広報広聴委員会委員長 川 原 慎 一    

 


